

famille; demande d'en informer le haut commissaire..... 853

662. 29 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Pense que 200 livres suffisent pour les agriculteurs expérimentés..... 854

1939

663. 18 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que les fonds promis n'atteindront pas les montants nécessaires et demande si on pourra y suppléer au moyen de capitaux privés..... 854

664. 25 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si la lettre envoyée au commissaire de l'Émigration européenne doit être vue par le Comité intergouvernemental comme un énoncé de politique..... 855

665. 26 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Le renseigne sur les conditions dans lesquelles les Juifs peuvent émigrer d'Allemagne.... 855

666. 4 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Décrit les plans de sélection et demande si on peut affecter des crédits pour l'entreprendre..... 856

667. 9 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Explique la méthode proposée pour le financement des réfugiés..... 857

668 .9 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'assure que Londres accordera provisoirement asile aux réfugiés..... 858

669. 10 févr. *Le directeur de l'Immigration, ministère des Mines et des Ressources, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Esquisse ses objections à la méthode proposée pour financer les réfugiés..... 858

670. 13 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume l'ouverture de la troisième réunion du Comité intergouvernemental sur les réfugiés..... 860

needed per family and asks that High Commissioner be informed..... 853

662. Dec. 29 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Suggests £200 sufficient for experienced farmers..... 854

1939

663. Jan. 18 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports that promised funds will be short of required amount and inquires whether private funds available in Canada as supplement..... 854

664. Jan. 25 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Asks if letter explaining Canadian attitude sent to Commissioner of European Emigration is to be considered statement of policy for Inter-Governmental Committee on Refugees..... 855

665. Jan. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Gives further information on tentative conditions for emigration of Jews from Germany.... 855

666. Feb. 4 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Describes plans for selecting and settling refugees and asks if credit can be established in order to begin selection..... 856

667. Feb. 9 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Explains proposed method of financing refugees..... 857

668. Feb. 9 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Gives assurance that British government will provide temporary asylum for refugees..... 858

669. Feb. 10 *Director of Immigration, Department of Mines and Resources to Under-Secretary of State for External Affairs.* Outlines objections to proposed method of financing refugees..... 858

670. Feb. 13 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes proceedings at opening of third meeting of Inter-Governmental Committee on Refugees..... 860